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白馬村・小谷村で融雪災害が発生していま
平成 26 年度（2014 年）がスタートしました。全国的には２月の豪雪

ない厳しい冬でした。管内（白馬・小谷村）では昨年に比べ積雪は少な

さでした。少しずつ春めき日中の気温が上昇したことから、４月に入り

を誘因とした地すべり崩壊が３箇所発生しています。

○ 白馬村 日向沢 幸田

４月３日（木）白馬村役場から連絡があり、翌日現地

調査を行ったところ、峰方沢との合流点から上流約 0.6

㎞の左岸斜面からの土砂流出（幅約 60ｍ、長さ約 150ｍ）

が確認されました。

万一の河道埋塞に備え、直径１ｍの配水管２列を応急

工事で設置し流下断面を確保しています。現在のところ

大きな動きはなく、下流に２基の砂防堰堤が整備されて

いることから、現場パトロールにより監視にあたってい

ます。 日向沢埋塞部→

○ 小谷村 横根沢

４月７日（月）に宮本地区住民の方等から横根沢からの泥水により姫川

連絡をいただきました。残雪に道を阻まれ、当初は発生源の確認ができま

日に小谷村役場・北安曇地方事務所林務課・姫川砂防事務所合同による現

右支川の大日向沢（姫川合流点から 1.5km 林道大久保線の

下方）で山腹崩壊（幅約 70ｍ、長さ約 300ｍ）の発生が確

認されました。

現時点で土砂ダムは形成されておらず、下流には６基の

砂防堰堤と１基の谷止工が整備されていることから、大日

向沢に土石流センサーと監視カメラを、宮本地区に警報設

備（サイレン）を設置し、監視にあたっています。

山腹崩壊状況→

○ 小谷村 中土 大沢

４月 18 日（金）に小谷村役場から連絡があり、現地調査を実施しまし

農水省所管「上手
わ で

村
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」地すべり防止区域内と東側に隣接

する国交省所管「大沢」の地すべり防止区域の境界付近で

地すべり（幅約 80ｍ、長さ約 120ｍ）が確認されました。

現在、大沢の流水が少ないため浸食の恐れが少なく、下

流には２基の砂防堰堤が整備されていることから、現場パ

トロールにより監視にあたっています。
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〈 姫川砂防事務所 職員紹介 〉

【前列左から】

林 正紀（砂防第２係長）２年目になります。

地域の安全安心づくりのお役に立てるよう頑

張ります。

大澤和幸（砂防第１係長） 念願の白馬岳登山

を３年目にして叶えたいと思っています。地

域のためになるよう努めて参りますので、ど

うかよろしくお願いします。

飯澤芳彦（砂防課長）２年目となります。引

き続き地域との連携を深めながら、安全安心

のため事業の推進に頑張ります。

松澤明一（所長） 姫川砂防事務所は初めてで

す。この雄大な自然の中で、地域のために精

一杯がんばります。

石澤啓二（総務課長）２年目になります。白

馬・小谷を堪能させていただきます。

保科英敏（総務係長）４月に長野から赴任し

ました。よろしくお願いします。

【中列左から】

菊池優美子（職員）10 歳若くなったつもり

で元気に頑張ります。

見田若江（職員）明るい職場で毎日楽しく

お仕事させてもらっています。

相澤さおり（寮母）自分なりのペースで毎日

仕事させてもらっています。働き出して１年

がたち、気持ちも新たに頑張ります。

村重慧輝（技師）今年度から新規に採用さ

れてやって参りました。豊かな自然の中での

生活を楽しんでいきたいと思います。

細野希美（登記嘱託職員） 小谷の雪にも負

けず、寒さにも負けず、ただ春の陽を強かに

待つ力を身につけました。明るい笑顔をモッ

トーに頑張ります!

松本志織（登記嘱託職員） 小谷・白馬の魅力

を再発見できる１年にしたいと思います。よ

ろしくお願いします。

村越美樹（治水砂防協会職員） 毎日、明るく

笑顔で!気配り上手を目指して頑張ります。

【後列左から】

西村孝幸（専門幹）通算７年目に突入しまし

た。多少長い分だけ管内に詳しいと思います

ので、知りたいことがあれば分かる範囲でお

答えします。

山田 晃（主任）今年こそ、雨飾山に登りた

いと思います。

太田智和（主任）３年目です。優しさも厳し

さも合わせ持つ自然の中で、穏やかに過ごせ

ればと思います。

北澤大貴（主事）３年目になりました。四季

の変化を楽しんでいきたいです。

斉藤建一（主任）３年目になります。大北の

自然を満喫しながら仕事を頑張りたいと思い

ます。

塚田 剛（技師）３年目になりました。自然

豊かなこの地域のために頑張ります。

下平晃稔（担当係長） 姫川砂防事務所は初

めてです。北アルプスの美しさに圧倒されて

います。 総勢 20 名

転入者

女性職員
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平成 26 年度等 姫川砂防事務所事業予算概要

当事務所における平成 25 年度２月補正予算と平成 26 年度当初予算（いわゆる 15 ヶ

月予算）の概要は次のとおりです。早期の事業執行に努めてまいりますので、御支援・

御協力を御願いします。

平成 25 年度２月補正予算（公共） 平成 26 年度当初予算（公共内示額）

事業名 箇所数 事業費 事業名 箇所数 事業費

砂 防 11 箇所 １億３千万円 砂 防 13 箇所 ３億６千２百万円

地すべり対策 ４箇所 １億１千万円 地すべり対策 10 箇所 ４億８千万円

－ － － 雪 崩 対 策 ２箇所 ２億１千万円

－ － － 砂防基礎調査 － ６千万円

合 計 15 箇所 ２億４千万円 合 計 25 箇所 11 億１千２百万円

河川災害復旧工事がＧＷを前に概ね完了しました。
昨年被災した、姫川砂防事務所西側の姫川右岸河川災害復旧工事（大町建設事務所発

注）がほぼ完了しました。姫川の河床低下で護岸土台の下が洗掘されたため、護岸（間

知ブロック）の積み直しや水制工の原形復旧、河床安定の護床捨てブロック敷き並べな

どが施工されました。

工事を担当した金森建設の下川さん

は、『右岸天端沿いに国交省の光ケーブ

ルが埋設されていたため、工事中は切断

しないように、空中に保護管付で仮配線

し、重機作業等を慎重に行った。』とご

苦労を話されていました。

出水期を前に工事がほぼ完成し、安心

して業務に当たれます。

事務所南の桜が咲きました。

４月 28 日（月）には事務所の桜が満開となり、

風に吹かれて花びらが舞っていました。今年は

例年になく他の地区でもきれいに長く咲き、楽

しませてくれました。

来年も同じように咲いてくれるといいですね。

長野県５か年計画

しあわせ信州創造プラン推進中！

詳細は↓URL（長野県公式ホームページ）をご覧ください。

http://www.pref.nagano.lg.jp/kikaku/kensei/shisaku/shinshusozo/index.html

光ケーブル


